



L'AGENCE
DE SAINT REMY
MADE IN VAL

6 Pièces

240 m²

Réf. 544V1685M

788 000 €

Fontvieille

Maison à vendre (13990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Fontvieille à 2 pas du village, villa provençale de 230 M2 hab composée d'une maison principale grande pièce de vie avec cuisine provençale ouverte sur la salle à manger et espace salon avec cheminée, hall d'entrée , 1 er étage 3 chambres. Appartement composé d'un salon cuisine, une chambre salle d'eau. Beau terrain d'environ 2000 M2, terrasse couverte, piscine 12X7 avec abri, coin cuisine d'été, jardin clos et paysagé.

Fontvieille 2 steps from the village, Provencal villa of 230 M2 hab composed of a main house large living room with Provencal kitchen open to the dining room and lounge area with fireplace, entrance hall, 1st floor 3 bedrooms. Apartment composed of a living room kitchen, a bedroom shower room. Beautiful land of approximately 2000 M2, covered terrace, 12X7 swimming pool with shelter, summer kitchen area, enclosed and landscaped garden.

L'AGENCE DE ST REMY

43 BD VICTOR HUGO - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

